

Seite 10



v.l.n.r.: Andreas Scheidel, Dieter Schwerdtfeger, Günther Schröder, Gunter Koseler, Niels Tümmeler, Jürgen Grocholl, Hans-J. Deppmeier als erster Zuschauer, Henry Thiel, Jochen Mannsperger, Freddy Deppmeier, Wolfgang Riggert und Bodo Fromhagen. Foto: privat

Jede Menge Stufen

Turmlauf 2011 des VfL Suderburg

Suderburg. In diesen Tagen war es wieder soweit: In der sechsten Auflage fand der Turmlauf der AH Kondis statt.

Leider war es ein trüber, regnerischer Abend, aber freundlicherweise wurde vom „Turmwärter“ der Samtgemeinde die Beleuchtung eingeschaltet, so dass die Stufen gut erkennbar waren.

In diesem Jahr stellten sich elf

Sportkameraden, darunter drei Gastläufer, der Aufgabe, im „Sprint“ die 180 Stufen zu erklimmen. Der Rekord von 2010 wurde um 0,7 Sekunden verfehlt, aber Spaß gemacht hat es wieder allen.

Auf die siebente Auflage im Jubiläumsjahr 2012, wenn der VfL sein 100-jähriges Bestehen feiert, freuen sich die AH-Kondis des VfL Suderburg.